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Exmº. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Poconé - MT. 

 
O Vereador que a este subscreve, nos termos do Regimento Interno da 

Casa, INDICA a Exmª. Srª. Depª. Estadual Janaina Riva, no sentido de empenhar junto 

ao Governo do Estado e outros órgãos estadual, federal com objetivo de viabilizar a 
doação/cedência mediante contrato de comodato de um caminhão para a Associação dos 

Pequenos Produtores do Assentamento Santa Filomena/Comunidade Baía do Campo, 
município de Poconé-MT. 

 

Este pedido encontra-se fortes justificativas na falta de infraestrutura 
existente no assentamento, principalmente deste caminhão para que os pequenos 

produtores possam aprimorar a produção, enfrenta dificuldade para transportar lenha, 
cana de açúcar, mandioca utilizada na produção de açúcar, rapadura, melado de cana, 
farinha de mandioca, principais fontes de rendas das famílias residentes. A 

disponibilidade do caminhão ajudaria em muito os pequenos produtores com despesas 
de alugueis de veículos para transportar de longa distancia lenhas, cana de açúcar e 
mandioca em outras comunidades rurais. Ressaltamos que na citada comunidade, 

residem aproximadamente 112 famílias que almejam receber esta melhoria, pelo o que 
esperamos contar com a acolhida e atendimento a esta justa reivindicação. 

 
 
Sala das Sessões “Josefa Gonçalves”, em 21 de agosto de 2015. 
 
 

 
                   Vereador Messias, do PSD             

 


